

新入生 8 名、転入生 1 名を迎え、全校児童 55 名、教職員 16 名で、吉川小学校の令和 6 年度がスタートしました。子ども達も教職員も「喜んで登校 満足して下校」できる学校になるよう努めてまいります。

さて、本校の教育目標は「強く 正しく うるおいのある子供の育成」。新年度のスタートにあたり、本校教職員で教育目標に示されている子供の具体的な姿を考えました。

**「強い子」とは「ねばり強い子」**

困難な場面に出合っても、くじけたり、あきらめたりすることなく、最後までやり切る。

**「正しい子」とは「正しいことが言える・できる子」**

今、何をするときで、何をしなければいけないか自分で考え、行動する。

**「うるおいのある子」とは「互いのよさや違いを認められる子」**

互いを認め合い、協働することで、新しい価値を創出する。

これらを共通認識し、教職員や保護者、地域の方々に力を合わせ、教育目標に示されている姿の実現に向けて、吉川小学校の子ども達を育てていきたいと思っています。今年度も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

令和 6 年 4 月



東広島市立吉川小学校  
校長 沖 秀治